

# DEUX CANOTS NEUFS CHEZ JÉZÉQUEL



Jean-Marie Jézéquel, à Morlaix, a mis en chantier deux beaux canots neufs cet hiver, sur des plans et des gabarits «maison». Le premier est une Bernache, canot de 4,75 mètres de long pour 1,78 mètre de large et 180 kilogrammes de déplacement léger, muni d'une dérive pivotante métallique et d'un gréement de catboat avec une grand-voile de 13 mètres carrés. Le bateau sera en outre doté d'un petit foc. Son futur propriétaire souhaite s'en servir à la pêche dans la baie de Morlaix, sans pour autant gâcher sa ligne élégante en fixant un hors-bord au tableau. Un moteur en puits sera donc installé, comme sur les Sarcelle du même chantier.

En parallèle, après un contretemps dû à une livraison tardive du lest en fonte de 180 kilogrammes, le chantier est à l'œuvre sur un Barracuda. Le commanditaire, qui entend naviguer et pêcher avec au large de Brignogan, dont les eaux sont plus exposées que celles de la baie de Morlaix, a choisi ce petit quillard de 5,25 mètres de long pour 2,20 mètres de large, grand frère du Cormoran avec une longueur augmentée, un franc-bord rehaussé et, pour finir, un volume presque double. La version originale de la série a été retenue, avec un puissant gréement de cotre.

Menées en parallèle avec la restauration assez lourde d'un Dauphin, comme le chantier en réalise à peu près tous les ans depuis quelque temps, ces deux constructions neuves sont prévues pour être livrées au mois de juin.

Crédit photo : © Chantier Jézéquel